

Barcelona, 15 de junio de 1968

Excelentísimo Señor Don José Galán,  
Teniente General Jefe de la  
Primera Región Aérea,  
M a d r i d .

Querido Pepe:

Muchas gracias por tu cariñosa felicitación para San Fernando, que fué a México y regresó.

Estos días estuve en Mallorca, para limpiar fondos de mi barco, en Pollensa. Me enteré por Antonio Alemany que estábais en la isla y me fui a Alcudia para abrazaros, pero ya no había nadie en la casa. Lo sentí.

Regreso a Menorca este miércoles, 19, y desde allí, en el barquito, iré a Palma. Te lo digo porque, si fuerais para Malorca entre el 20 y el 30, yo estaré casi constantemente fondeado en el Náutico de Palma, pues unos mueblistas de allí tienen que hacerme alguna cosa a bordo.

Sea como sea, espero veros este verano y, como ahora vamos a tener un magnífico aeropuerto en Mahón, espero que si yo no logro veros en Mallorca, iréis vosotros a verme en Menorca, donde estaré todo el mes de septiembre.

No tienes más que telegrafiarne para iros a buscar al aeropuerto y llevaros a casa, donde todos tendríamos una gran alegría.

Muchos recuerdos a Marita y tú recibe un muy fuerte abrazo de tu amigo,



FUNDACIÓ  
RUBIÓ